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Bertempat di Mina Agro Wisata Bukit Sinyonya kampung Batulingga desa
Bandung kecamatan Banjar kabupaten Pandeglang Banten, mewakili Dandim
0601/Pandeglang Kapten Inf Heri Hermawan menghadiri kegiatan Nusantara
Sinyonya Festival, Sabtu, (24/8/24).



Kegiatan yang bertema "Berwisata gebyar gemar makan ikan" turut dihadiri oleh
Direktur Kementerian Desa RI, Asda 1 Pandeglang, AKP H. Dadan (Kapolsek
Banjar), Kapten Inf Heri H (mewakili Dandim), Anggota Polsek Banjar, Anggota
Koramil Banjar, Kadis Pariwisata Kab. Pandeglang, Kabid Pariwisata
Kab.Pandeglang, Wahyu Kusnadiharja (Kades Desa Bandung), Asep Adam
(Ketua Panitia), Peserta Festival Ikan Emas dan Pengunjung Festival Ikan Emas.

Kepala Desa (Kades) Bandung, Kecamatan Banjar, Kabupaten Pandeglang,
Wahyu menyatakan, kegiatan ini bertujuan memperkenalkan dan
menusantarakan Ikan Mas Sinyonya.

“Kami di Desa Bandung, sudah hampir 6 tahun menggeluti pembibitan Ikan Mas
Sinyonya. Ini ikan endemik yang harus dilestarikan dan dikembangkan,” kata
Wahyu, Sabtu (24/8/2024).

Katanya, inisiasi pembudidayaan dilakukan oleh pembudidaya dan pecinta Ikan
Mas Sinyonya.

“Selain ini, juga akan disiapkan 2 kwintal ikan untuk acara gemar makan ikan,
kontes ikan Mas Sinyonya, lelang ikan Mas Sinyonya dan acara lainnya,”
tambahnya.

Sementara, Sekretaris Dinas Perikanan (Diskan) Kabupaten Pandeglang, ibu
Onah, mengatakan, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) tentu akan mensupport
kegiatan ini, termasuk program lainnya yang nanti akan dilaksanakan dalam
rangka mengangkat serta mengembangkan potensi daerah.

“Sebelumnya kami melakukan perencanaan dan penataan, lokasi
pembudidayaan Sinyonya. Oleh karenanya, perlu komitmen bersama dan
konsistensi untuk menjalankan program tersebut,” ungkapnya.

Soal legalitas, tambahnya, harus disiapkan bareng – bareng antara Pemerintah
Kabupaten, Provinsi dan Pusat.

“Karena ke depan, target pemasaran ikan mas ini bukan hanya di Pandeglang
atau Banten, tapi juga daerah lain sudah banyak yang minta. Kegiatan semacam
ini, melekat di Bidang Budidaya Diskan Pandeglang,” imbuhnya.


